

Wiebke Knell

## KNELL: STILLLEGUNGEN VON WÄLDERN GEFÄHRDEN KLIMASCHUTZ

25.09.2023

---

**Der Landesbeirat Holz Hessen hat heute eine Studie zu den Auswirkungen der neuen Naturschutzleitlinie für den Hessischen Staatswald vorgestellt. Dazu erklärt die forstpolitische Sprecherin der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Wiebke KNELL:** „Die Position des Landesbeirats Holz Hessen bestätigt die Position der Freien Demokraten, dass Nutzungsbeschränkungen im Staatswald nicht nur nicht zielführend für den Naturschutz sind, sondern sogar die Klimaschutzziele gefährden. Das vielseitige Potential der heimischen Ressource Holz muss genutzt werden, um nachhaltige Produkte herzustellen. Die Stilllegung von hessischen Wäldern führt dazu, dass stattdessen Holz aus weit entfernten Gebieten zur Produktion genutzt wird - so ist weder dem Klima noch der hessischen Wirtschaft geholfen. Das Umweltministerium muss diese Beschränkungen zurücknehmen und eine praxisorientierte Forstpolitik verfolgen.“